

2020. 6. 1 No. 2

連日、天候の良い日が続き、子どもたちは戸外で元気よく遊んでいます。先日園庭で遊んでいると、子どもたちが大好きな虫やカエルなど生き物がたくさんいて大喜び!捕まえたり、観察したりして楽しんでいました。また、たんぽぽの綿毛を飛ばしたり、草花摘みをしたり、春の自然に触れて遊びました。これからも様々な生き物や植物に触れ、生命の大切さを感じていきたいと思います。



## 園外保育楽しかったね!!

園外保育当日は、天候にも恵まれ楽しい一日となり ました。探検隊になりきって、南部体育館までの道の りを頑張って歩くことができました。写真をヒントに、! 春の草花を見つけて「せんせい、あった!」「ここにも! あるよ!」と楽しんでいた子どもたちです。

そして、楽しみにしていたお弁当タイム! 友だちと! お弁当を見せ合いながら、嬉しそうに食べる子どもた! ちの顔は、この日、一番の笑顔でした!

## 早く大きくなってね!

5月25日に、アサガオの種まきをしました。 保育者が、絵本を読んで種まきの仕方を伝えると、「指で穴をあけるんだよね」「種入れたら土をかぶせてあげなきゃ!」と一生懸命に取り組んでいた子どもたちです。種まきをした後、Aくんが「ぼく、水やりしたい」と水やりをしていました。そんな友だちの姿を見て「やりたい!」「わたしも!」と、みんなで水やりが始まりました。すると、「早く大きくなってね!」とアサガオに声をかける姿もみられ、とても微笑ましかったです。

これからも、みんなで一緒にアサガオの成長を楽 しんでいこうと思っています。

どんな色が咲くかなぁ

気温の高い日も多くなってきました。今後、園庭で水を使ったり、汗をかいたりすることが多くなると思います。身体を拭くためのフェイスタオルを、プールバックに入れて持ってきてくださいますよう、よろしくお願いします。

## 6月行事予定

4日(木) はみがき集会

5日(金) 身体測定

8日(月) 交通安全集会

17日(水) 誕生会

19日(金) 防災集会

25日(木) 避難訓練



※毎週水曜日は、バイキング給食です。

※毎週火・金曜日は、英語であそぼうがあります。